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 ２０１８年度 第９回 文学部教授会議事録 

 

日  時：２０１９年 １月１８日（金）１３時４０分～１４時４５分 

場  所：板橋校舎 ２号館 ２階 ２-０２２０会議室 

専任教員数：８７名（定足数＝４４名（89-2(研究員等)=87の半数以上）） 

出 席 者：７６名 

委任状提出： ５名 

欠 席 者： ６名 

議 長： 栗栖 美知子 文学部長 

  は、学部教授会及び大学評議会の審議及び議決をもって、研究科委員会及び大学院評議会の審議及び議決に替えることができる事項 

 

議案１．学籍異動について 

回収資料に基づき学籍異動報告が行われ、教授会は承認した。 

 

議案２．2019(平成 31)年度 他学部他学科開放科目について 

資料に基づき、次年度の他学部他学科開放科目について報告があり、教授会はこれを承認。 

 

議案３．学校法人大東文化学園内部質保証規程の制定(案)について 

資料に基づき、附設校を含む学校法人全体の内部質保証の規程制定について説明があり、教授会は承認した。 

 

議案４．大東文化大学ファカルティ･ディベロップメント委員会規程の改正(案)について 

資料に基づき、規程の改正による名称の変更についての説明があり、教授会はこれを承認した。 

 

議案５．大東文化大学大学院法務研究科(法科大学院)における廃止に至るまでの管理運営体制整備に関する 

規則の制定(案)および大東文化大学大学院法務研究科(法科大学院)法務研修生規程の改正(案)について 

法科大学院の整備および法務研修生に関する規程改正について説明があり、教授会は承認した。 

 

議案６．教育学科保育士課程の履修に関する規程の改正(案)について 

教育学科主任より保育士課程の履修に関する規程改正についての説明があり、教授会は承認した。 

 

議案７．書道学科教職課程認定申請に伴う学則改正(案)について 

書道学科主任より、書道学科における国語（中・高）の教職課程の免許申請に関する説明があり、

教授会はこれを承認。 

 

議案８．大東文化大学学則第 46 条に基づく学長賞候補者の推薦について 

学長賞候補者について、各学科による候補者推薦いただきたい旨報告があり、教授会はこれを承認した。 

 

議案９．各種委員会について 

各学科において、委員について次回教授会までに選出するよう依頼があった。 

なお、キャリアセンター運営委員は次年度から学部 1 名選出となることの報告があった。 

 

議案 10．名誉教授の選出について 

資料に基づき、今年度で退職となる先生方の名誉教授への推薦説明があり、教授会は承認した。 
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議案 11．報告承認事項 

１．各学科主任報告 

 ２．兼業者について 

３．海外渡航について 

４．2018 年度 大学専任教育職員海外研究員の帰国について 

５．非常勤講師の労働契約について 

６．2019(平成 31)年度 教育実習指導･派遣教員の選出について 

７．副免許取得希望学生の他学科履修願い出書について 

８．2019 年度研究補助員の採用について 

９．学生の派遣について 

10．留学帰国届について 

上記について報告があり、教授会はこれを承認した。 

 

議案 12．報告事項 

１．学部長会議等 報告 

〔12 月 17 日学部長会議・大学評議会〕 

 1) 東松山キャンパス運営委員会報告について  

 2) 入学センターからの報告について 

 3) 一般社団法人大学スポーツ協会（UNIVAS）への加盟について 

 4) 学生支援センターからの報告について 

 5) 平成 30 年度後期定期試験実施本部長･担当責任者について 

 6) 2019 年度大東文化大学課外特別セミナーについて 

 7) その他 

① Web 履修の実施について 

② 100 周年＋10 ブランドプロジェクトについて 

上記についての報告があった。 

 

２．その他 

 1) 私立大学研究ブランディング事業 自己点検・評価報告書の提出について 

 2) 私情協 産学連携人材ニーズ交流会･大学教員の企業現場見学会募集について 

 3) その他 

以上について報告があった。 

 

人事議案１．2019(平成 31)年度非常勤講師の採用について 

○英米文学科非常勤講師 

選考委員長により、選考委員会報告に基づき、候補者の採用に関する経過及び選考内容につい

て説明があり、非常勤講師として適格であるという判断に達した旨の報告があり、教授会は拍手

でこれを承認した。 

 

なお、教育学科教員より「教職課程センター」所属教員の人事取り扱いについて質問が出され、

学部長より、現在執行部において検討中であり、その結果を待ちたいとの回答があった。 

 

 

以 上 


